

Boletín No. 082

En Congreso Mundial de Seguridad,

Colombia destacará el trabajo conjunto de la Fuerza Pública y la seguridad privada

- *Durante la rueda de prensa en la que se realizó la presentación oficial del Congreso, el Superintendente de Vigilancia y Seguridad Privada, Luis Felipe Murgueitio Sicard, señaló que las Redes de Apoyo y Seguridad Ciudadana, como estrategia de la labor conjunta que adelantan los servicios de vigilancia y seguridad privada con la Policía Nacional para la prevención del delito, son un modelo en Latinoamérica y un referente a nivel mundial.*
- *El Congreso, que reunirá a más de 30 expositores de Colombia y el mundo, tendrá lugar entre el 2 y el 4 de noviembre en el Centro de Convenciones de Cartagena de Indias.*

Bogotá D.C., 25 de octubre de 2011. Destacar el trabajo conjunto que vienen realizando los servicios de vigilancia y seguridad privada con la Policía Nacional en Colombia, a través de las redes de Apoyo y Seguridad Ciudadana, será uno de los principales temas que se presentará el Gobierno Nacional durante el V Congreso Mundial de Seguridad, que tendrá lugar entre el 2 y el 4 de noviembre en el Centro de Convenciones de Cartagena de Indias.

Así lo reveló el Superintendente de Vigilancia y Seguridad Privada, Luis Felipe Murgueitio Sicard, quien destacó la efectividad de esta alianza a través de las 42 Redes de Apoyo y Solidaridad Ciudadana que operan en el país y señaló que “entre el 2007 y el 2011, gracias a los cerca de 270 mil informes reportados por los servicios de seguridad privada, la Policía Nacional logró la captura de 6.083 personas, el decomiso de más de 1.000 armas de fuego, así como la recuperación de 1.250 vehículos y más de US\$4.2 millones en mercancías incautadas (unos 7.800 millones de pesos).”

El anuncio del Alto Funcionario tuvo lugar durante la rueda de prensa organizada por la Asociación Nacional de Entidades de Seguridad Privada, ANDEVIP, para presentar oficialmente a los medios de comunicación el V Congreso Mundial de Seguridad, evento que reunirá a más de 30 conferencistas de México, Brasil Francia, Estados Unidos, Chile, Argentina, Honduras, Perú, Suráfrica, Venezuela, España y Colombia.

En la rueda de prensa, el Superintendente Murgueitio Sicard confirmó que el sector de la vigilancia y la seguridad privada apoyará con más de 12 mil guardas de seguridad a la Fuerza Pública en todo el país, durante los comicios del próximo domingo 30 de octubre.

El Alto Funcionario también recordó que éste es un sector en constante crecimiento (reportó ingresos operacionales por 4.6 billones de pesos durante el año fiscal 2010, que corresponden a cerca del 1% del PIB), y señaló que actualmente emplea a más de 198 mil guardas de seguridad (más del 1% del total de empleos a nivel nacional).
